



猪倉小学校

いのくら

「しあわせ いのくら いの一番」

学校だより R6 10月号
NO6

TEL0288-26-0009

ホームページアドレス

<https://www.nikko.ed.jp/inokura/>



○猪倉小学校バリアフリー化改修工事が始まりました！

校舎東側1階と体育館に多目的トイレを設置する工事が本格的に始まりました。予定は9月から11月ごろまで行われます。そのため、下校時のお迎えの駐車場が足りない状況です。体育館周りがいっぱいときは校庭をご利用ください。



いのリンピック陸上記録会

10月9日に予定されていた日光市今市地区小学生陸上競技大会が雨のため、中止になってしまいました。今年が最後の大会だったのでとても残念です。そこで猪倉小では、10月15日に「いのリンピック陸上記録会」として、全校生や応援に来てくださった保護者の皆さんの前で各種目の競技を披露しました。選手たちは応援団の前で真剣に自分の記録更新をめざしてがんばっていました。



2年生活科見学（郵便局・東武下今市駅）

初めて見る郵便局の裏側に大興奮の子どもたちでした。電車の中では周りのお客さんのことを考えることができました。



4年社会科見学（二宮尊徳記念館・防災館 日光市クリーンセンター）

二宮尊徳の歴史やゴミの行き場などの説明を聞いたり、災害を想定した地震体験や大雨体験をしたりと災害の恐ろしさを感じることができました。



学校運営協議会コーナー

外部指導者による学習活動の様子です！

5年総合いちご農園見学

5年生は総合の学習でいちご農園へ定植体験をしに行きました。場所は木和田島の竹澤さんの農園です。休憩をしつつ歩いて向かいました。現地では、いちごの苗の定植体験や観察、竹澤さんへの質問等を行いました。よりいちごへの理解が深まった1日になりました。これからも引き続きいちごの観察を続けていく予定です。竹澤さん、ありがとうございました。



1年生親子学習

1年生の親子学習が実施されました。講師は家庭教育オピニオンリーダーのみなさんです。マジックを見たりバルーンアートを作ったりするなど、楽しい時間を過ごしました。保護者の方もお忙しい中お越しいただきまして、ありがとうございました。



4年生そろばん教室

猪倉地区でそろばん教室をやられている渡邊先生やボランティアの方々に来ていただき、丁寧に教えていただきました。そろばんに触れること自体新鮮な4年生、みんな黙々とそろばんに集中して取り組む姿が見られました。「できた！！」「御名算（ごめいさん）！！」の声も飛び交い楽しい授業となりました。

